SPÉCIAL ÉLECTIONS LOCALES ET LÉGISLATIVES

Haut-Ogooué/Franceville/3e arrondissement

Nina Abouna et Solange Odina à la rencontre des électeurs

N.O.

Franceville/Gabon

CANDIDATES aux élections législatives et locales du 05 octobre prochain, Nina Abouna, tête de liste et Solange Odina, à la députation pour le compte du Parti démocratique gabonais (PDG) dans le 3e arrondissement de Franceville, battent campagne depuis l'ouverture des hostilités, à travers des causeries dans les différentes fédérations. Les deux candidates semblent avoir conquis le terrain, comptetenu de la quasi-absence de leurs adversaires.

Avec une organisation toute particulière, l'ouverture de la campagne a été marquée lundi 1er octobre dernier, par une série de rencontres



Nina Abouna a communié avec ses militants.

avec les structures de base du PDG dans leur fief politique. Elles ont tour à tour rencontré le bureau fédéral, les membres du Conseil national, ceux du Comité central et les 52 bureaux de Comité.

C'est mardi que ces candidates ont débuté un périple de causeries qui devra les conduire dans les 15 quartiers de cet arrondissement. A cet effet, elles ont échangé avec les populations des quartiers Pickas, Bakou, Ma-

L'équipe PDG du 3eme arrandissement en causerie

L'équipe PDG du 3eme arrondissement en causerie dans les quartiers.

tébélé II, et Mangoungou, pour ne citer que ceux-là. Le périple s'est poursuivi le lendemain avec les quartiers Menaye, Ondouama, Obili, Derrière la prison, Akou, etc. Au centre de ces causeries, la présentation des colistiers par Nina Abouna, les consignes de vote et l'identification des candidats à voter, faites par Solange Odina. Ce, après avoir donné la parole aux populations par l'entremise d'un jeune et d'une femme du quartier.

Partout où elles sont passées, elles ont octroyé des bourses de permis de conduire à un bon nombre de jeunes tirés au sort. Au quartier Mangoungou où les populations n'ont rien trouvé à revendiquer, des attributs de pouvoir traditionnel ont été remis à la tête de liste, Nina Abouna, en l'occurrence un panier pour porter les doléances après élection, un chasse-mouches et une natte. «Ici à Mangoungou, nous avons tout, grâce au PDG. Pour le moment, nous ne voulons que la victoire, les doléances suivront après... », a indiqué une femme.

Toutefois, les candidates ont invité les populations à les soutenir dans cette bataille, en votant pour la liste du PDG aux locales et pour Solange Odina à la députation.

Akiéni/2e siège

Léon Paul Ngoulakia propose un "pacte de confiance" aux populations

SM

Akiéni/Gabon

APRES une démonstration de force, le 26 septembre dernier au village Oss'kama, le vice-président du parti politique "Les démocrates" (LD) et candidat aux élections législatives dans le 2e siège du département Lékoni-Lékori (Akiéni), Léon Paul Ngoulakia, poursuit sa campagne à travers des causeries et sensibilisations de proximité. Mardi, le tour revenait aux villages Kassielé II et des quartiers Obouo et Lenka, de recevoir le candidat et sa délégation.

Comme partout où il est passé, Léon Paul Ngoulakia a exhorté les populations de sa circonscription politique à sceller avec lui, un "pacte de confiance". Lequel, consis-



Léon Paul Ngoulakia de LD.

terait selon lui, à mettre ces populations au cœur de l'action politique. Autrement dit, travailler en symbiose afin de rassembler pour construire. «Il ne serait plus question de vous imposer quoi que ce soit, mais bien au contraire, il vous reviendra de dire au député que je serai, vos aspirations profondes, afin que je les exprime fidèlement au gouvernement. C'est un contrat de confiance que je vous propose», a-t-il expliqué.



Vue des sympathisants venus nombreux lors du meeting du candidat de LD à Akieni.

Il a également émis le souhait que ce scrutin se déroule dans les règles de l'art, afin que triomphe la vérité des urnes. Notamment du côté du Centre gabonais des élections (CGE) qui portera la lourde responsabilité de ces échéances électorales jumelées. Une première dans notre pays. «Il va falloir tout mettre en œuvre pour éviter les débordements inutiles et assurer le respect du vote des populations», a prévenu M. Ngoulakia. Car, a-t-il poursuivi, «nos compatriotes ont besoin de quelque chose de nouveau, de vrai et de dynamique. Elles sont confrontées à des difficultés qui n'ont pas connues de solution, du fait de l'inefficacité de leurs émissaires sortants». En attendant, c'est la cam-

pagne qui se poursuit pour

"Les Démocrates", à travers la distribution des "flyers" et autres affiches tout au long de la commune. Histoire de maximiser la visibilité de leur ambition politique, qui tourne autour du credo «Rassembler pour construire». Lequel signifie, pour le candidat de LD, que «l'heure est venue de mettre fin aux divisions inutiles qui

pour le candidat de LD, que «l'heure est venue de mettre fin aux divisions inutiles qui ne cessent de faire du tort à la dynamique de groupe, en plombant le processus de développement du tissu socioéconomique de la contrée».

Ogoué-Lolo/Koula-Moutou "Sanctionner le PDG!"

J.KOMBILE.MOUSSAVOU

Koula-Moutou/Gabon

Pour les candidats investis par l'Union nationale (UN) aux élections du 6 octobre prochain dans le chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo, il est plus que temps de tourner la page du Parti démocratique gabonais (PDG) à Koula-Moutou et ailleurs.

CONTRAIREMENT au programme initialement annoncé, ce n'est plus hier, mais demain, que les candidats investis par l'Union nationale (UN) aux élections législatives et locales dans le chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo animeront un grand meeting, à la place de l'indépendance de Koula-Moutou. Ce qui devrait constituer le bouquet final de leur cam-



Le candidat UN à Koula-Moutou.

pagne électorale qui, soit dit en passant, aura été plus que discrète. Et pour cause, ce n'est véritablement qu'hier, mercredi 3 octobre 2018, que Gracia Tsengue, candidat de l'UN au siège unique du 1er arrondissement de la commune de Koula-Moutou, par ailleurs tête

de liste de la coalition UN/RHM; et Aimé Patrice Koumamba, candidat à la députation de l'UN au 3e siège du département de la Lolo-Bouenguidi, ont animé des causeries à travers les quartiers et villages de leurs circonscriptions électorales respectives.



Les miltants attentifs au discours de leur candidat.

Il s'est agi essentiellement, pour eux, d'appeler leurs interlocuteurs à rompre définitivement avec

"le système PDG, cause principale de tous les malheurs de notre pays". Selon eux, dans la droite ligne des résultats enregistrés dans la province de l'Ogooué-Lolo à la dernière présidentielle, il est plus que temps d'envoyer majoritairement à l'Assemblée nationale et dans les conseils municipaux et départementaux des hommes et femmes issus des formations politiques "autres que celle qui tient les rênes de notre pays depuis cinquante ans". Agir autrement, ont-ils clamé, ce serait "précipiter le Gabon vers la faillite dans laquelle nous conduit inexorablement le Parti démocratique gabonais". Appelant les populations à la responsabilité, ils ont indiqué que "l'heure est grave" et que chacun devait "saisir cette opportunité pour montrer à tous que, depuis août 2016, les Logovéens ont clairement choisi le changement en tournant le dos au parti au pouvoir". D'où leur exhortation "à sanctionner le PDC"

A les entendre, leur entrée tardive en campagne est loin d'être un handicap. Entendu que, selon eux, "le bilan négatif du PDG dans leurs localités constitue un argument de poids dans leur campagne".

Gracia Tsengue et Aimé-Patrice Koumamba bouclent leur série de causeries aujourd'hui dans l'après-midi.